
会 議 録

会 議 名 第２回真庭市子ども・子育て会議

日 時 令和 3年８月１８日（水）１９：００～２１：００

場 所 真庭市役所 本庁舎 ２階大会議室

出 席 者

＜出席委員＞ １２名

市川委員、内田委員、岸本委員、清友委員、

佐藤委員、杉本委員、西山委員、原田委員、

藤田委員、前田委員、牧原委員、山下委員

＜欠席委員＞ ２名

有本委員、庄司委員

＜久世地域の園の保護者代表＞ ６名

愛慈園、草加部幼稚園、米来こども園、久世保育園、

久世こども園、久世第二保育園の代表者 各１名

＜事務局＞ ２名

健康福祉部子育て支援課 石田課長

健康福祉部子育て支援課 硯参事

傍 聴 者 数 傍聴者 １５人

次 第

１ 開 会

２ 会長挨拶

３ 自己紹介（久世地域の園の保護者代表）

４ 議 題

（１）久世地域における幼児教育施設の在り方について

（２）その他

５ 閉 会



１ 開 会

（事務局 石田課長）

定刻となりましたので、ただいまから、第２回真庭市子ども・子育て会議を

開催いたします。

本日も、このような遅い時間にお集まりいただきありがとうございます。

本日は、久世地域の園の保護者代表の皆様にもご出席いただいておりますので、

あらためて事務局を紹介させていただきます。私は、本日進行を務めさせてい

ただきます 子育て支援課長の石田と申します。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

（硯参事）

この会議の担当をさせていただいております子育て支援課の硯と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。

（石田課長）

委員の皆様のご紹介につきましては、前回の会議で自己紹介いただいており

ますので、本日は、お手元にお配りしております委員名簿をもってかえさせて

いただきます。ご了承ください。

はじめに、お手元の資料等を確認させていただきます。次第、配席表、委員

名簿、資料が１から５まで、それと、アンケート集計結果となります。

不足はございませんでしょうか。不足がある場合は、事務局にお申し付けく

ださい。

本日の会議の終了時刻は、午後８時３０分を目安としておりますので、ご協

力をよろしくお願いいたします。

それでは、開会にあたりまして佐藤会長からご挨拶を賜りたいと存じます。

２ 会長挨拶

～佐藤会長よりあいさつ～

３ 自己紹介（久世地域の園の保護者代表）

（事務局 石田課長）

ありがとうございました。続きまして、冒頭に申しましたとおり、本日は久

世地域の園の保護者代表の皆様にご出席いただいておりますので、保護者代

表の皆様に自己紹介をお願いしたいと思います。お手元の資料の配席図の順

にお願いしたいと思います。

～自己紹介終了～

ありがとうございました。

本日は、委員１４名中１２名の方にご出席いただいております。



過半数に達しておりますので真庭市子ども・子育て会議条例の第５条第２項

の規定により会議は成立しておりますことをご報告いたします。

それでは、以降の進行は佐藤会長からお願いいたします。

４ 議 題

（１）久世地域における幼児教育施設の在り方について

（佐藤会長）

前回の会議におきまして、保育需要が増加していて、老朽化が進んでいる久

世地域について優先的に検討していきましょうということで、本日は、実際に

お子様が通われている久世地域の園の保護者代表の皆様にご出席いただき、

率直なお考えやお気持ちをお聞かせいただいて、それを踏まえてこの会議の

参考意見とさせていただきたいと考えておりますので、ご協力をよろしくお

願いいたします。

（佐藤会長）

アンケート結果などについて事務局から説明していただき、ご参考にしてい

ただければと思います。それでは、事務局からお願いします。

①意見交換 ②アンケート結果等から

（硯参事）

～アンケート集計結果・資料２・資料３により説明。～

（佐藤会長）

それでは、久世地域の園の保護者代表の皆様からご意見をいただきたいと思

います。

～以下、主なもの～

◎各園の施設の環境の良い点や悪い点（課題）について

【愛慈園の保護者代表より】

・個人が建てたため、施設が小さい。

・人数的にも良い。

・先生の入れ替わりが無く良い。

【草加部幼稚園の保護者代表より】

・毎年、園が継続されるか心配。

・少人数できめ細やかで良い。

・小学校との交流、連携があり、就学がスムーズ。

・地域との交流が多い。

・少人数なので集団ルール等の経験が無く、心配。

・長期の休みの時にも子どもを預かってほしい。



【米来こども園の保護者代表より】

・駐車場がないのが不便。

・園庭が狭い。

・小学校が近いので、卒園生（現在、小学１年生）の顔が見られるのが良い。

【久世保育園の保護者代表より】

・昔からあり、地域とのつながりがある。

・周辺の環境に恵まれている。

・建物が古い。

・園内給食がある。

・先生たちが工夫して色々な遊びをしてくれる。

【久世こども園の保護者代表より】

・建物は比較的新しい。

・先生の数、園舎、園庭などバランスが良い。

・駐車場は狭い。

・給食施設は欲しいが、園庭等が狭くなるのは避けたい。

【久世第二保育園の保護者代表より】

・駐車場が狭い。

・建物が古い。

・入口が狭く、危ない。

・行事ごとに、他の施設に移動しないといけないのは不便。

・開園時間がもう少し早いほうが良い。

◎民間参入について

・民営化の話はすでに決まっているのか。 → 決まっていない。

・（運営について）市からのサポートはあるのか。 → 指導監査などサポート

がある。

・久世保育園は、久世の中心にある園であることを考え、民間の参入についての

話の前に、公立での運営を考えるべきではないか。

◎その他

【久世保育園の保護者代表より】

・保護者も新しい園を望んでいるが、周りの環境の良さが重要。現在の環境が良

いので、建て替えは、現在の場所か、周辺の公園を利用した園の建設を望んでい



る。

・保護者への説明について、途中経過も含めて教えてほしい。

【久世こども園の保護者代表より】

・どういう子どもをどういう環境で育てたいのか、保育について子ども・子育て

会議の中で議論してほしい。

【委員より】

・もっと議論すべきであり、会議の回数が少ないのでは。

（２）その他

（硯参事）

～資料４・資料５により説明。～

（佐藤会長）

今回は、久世地域の園の保護者代表の方々から色々とご意見をいただくこと

ができまして大変ありがたく思っております。

次回は、本日の意見をとりまとめて、どのようにしていくのが良いのか会議

としての方向性を出していけたらと思います。また、この会議の在り方、回数

等も含めて適切に検討させていただきたいと思います。

それでは、事務局にお返しさせていただきます。

５ 閉 会

（事務局 石田課長）

佐藤会長、委員の皆様、そして久世地域の園の保護者代表の皆様ありがとう

ございました。

次回（第３回目）の会議は、事前にお伝えしておりますとおり、１週間後の

８月２５日（水曜日）の午後７時から同じくこの会場で予定しておりますので、

委員の皆様にはお忙しいところ恐れ入りますが、ご出席いただきますようよろ

しくお願いいたします。

それでは、閉会にあたりまして杉本副会長にご挨拶を賜りたいと存じます。

～杉本副会長よりあいさつ～

（事務局 石田課長）

ありがとうございました。以上をもちまして、第２回真庭市子ども・子育て

会議を閉会いたします。長時間にわたりありがとうございました。お気を付け

てお帰りください。


